

## **SALUDO AL BLOQUE DE SEGURIDAD DE LA PROVINCIA DE MANABÍ**

Manta, 2 de abril de 2024



Bloque de seguridad de la provincia de Manabí buenos días.

Voy a ser breve porque tenemos muchas cosas que hacer y tenemos un trabajo que continuar.

En los últimos días hemos tenido hechos violentos de parte de estos grupos terroristas que nos han querido amedrentar, que nos han querido molestar y hacer ver ante la ciudadanía como que no estamos teniendo resultados, tratar de engañarla para que voten que no en una consulta que les

afecta profundamente, en la cual vamos a tener la extradición, vamos a tener la cooperación de las Fuerzas Armadas en los centros de privación de libertad y van a poder patrullar, de la mano, como ecuatorianos, con la policía Nacional.

Cuando estoy molesto, cuando estoy preocupado hablo menos, pero hablo más fuerte.

Hoy tenemos que trabajar más fuerte, tenemos que actuar con mayor contundencia y tenemos que dejarles muy en claro a cada uno de estos terroristas que jamás daremos un paso atrás.

Yo no llegué a la presidencia de la república para quedar en el olvido. Yo llegué a la presidencia de la república para hacer historia con ustedes, para que nuestros hijos y nuestros nietos se acuerden de nosotros, se acuerden de una generación que luchó para cambiar un país.

No estoy aquí para mirar a otro lado, no estoy aquí tampoco para hacerme el gil como gobernantes pasados se hicieron y dejaron que esto crezca a un nivel casi incontrolable. Vengo acá a luchar con ustedes, vengo a liderar esta lucha y vengo a ganar esta lucha.

Aquí acabo, continuaremos trabajando, seguimos fuertes, seguimos juntos hasta la victoria.

Gracias.

**DANIEL NOBOA AZIN**

**Presidente Constitucional de la República del Ecuador**